

# *La docteure cubaine, Consuelo Macías, élue au Partenariat des Académies des Sciences du Monde*

---



**La directrice de l'Institut national d'Hématologie et d'Immunologie s'est spécialisée en médecine régénérative.**

La Havane, 4 septembre, (RHC).- La directrice de l'Institut cubain d'Hématologie et d'Immunologie, la Dr Consuelo Macías, vient d'être élue au Partenariat des Académies des Sciences du Monde, IAP de par son sigle en anglais.

Elle doit apporter sa contribution à la rédaction d'un document sur la médecine régénérative.

La Dr Consuelo Macías s'est spécialisée en l'utilisation des cellules mères et du plasma pour le traitement du Covid-19.

Chaque spécialiste membre de l'IAP est invité à apporter ses connaissances scientifiques et ses appréciations éthiques sur les progrès de la médecine régénérative, une spécialité qui comprend des thérapies géniques, l'utilisation des cellules mères et l'ingénierie de tissus.

Les réunions de ce groupe international de scientifiques sont organisées à distance et le résultat final sera rendu public vers la fin de l'année.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/233202-la-docteure-cubaine-consuelo-macias-elue-au-partenariat-des-academies-des-sciences-du-monde>



**Radio Habana Cuba**